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علاقت مصدر الضبظ بإدارة الضغوط النفسيت لدى 

 العاملين في إعار الإدماج المهني

 - بسكرة –دراست ميدانيت ببلديت امليلي 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 



 

 

إنى يٍ ساْى يعً بعَّٕ ٔعُاٌتّ إنى احكى انحاكًٍٍ، ٔاقذس انقادسٌٍ إنى 

 الله عض ٔجم

انحًذ لله انزي يُحُا انقذسة ٔانعضًٌت لإتـًاو ْزِ انًزكشة انتً تعتبش ثًشة 

 يٍ انذساست يجٕٓد خًست  سُٕاث

.  فأنف حًذ ٔشكش نهًٕنى عض ٔجم

بهٕو يحًذ انزي يُحُا انثقت : كًا َتقذو بانشكش انجضٌم نلأستار انًششف

 انكافٍت لإتًاو 

ْزِ انذساست ٔإخشاجٓا فً أحسٍ صٕسة، ٔانتً نى ٌبخم عهٍُا بُصائحّ  

. انقًٍت ٔتٕجٍٓاتّ خلال ْزا انًٕسى انذساسً

ٔ كاٌ نُا ششف أٌ تكٌٕ انًششف عهى يزكشتُا 

 كًا لا َُسى فً الأخٍش بأٌ َتقذو بأسًى عباساث الاحتشاو ٔانتقذٌش نكم  

يٍ عهًُا حشفا  

ٔ إنى كم يٍ ساعذَا يٍ بعٍذ أٔ يٍ قشٌب أساتزة عهى انُفس ٔعهى 

الاجتًاع    

إنى كم يٍ ساعذَا يٍ قشٌب أٔ يٍ بعٍذ فً دساستُا ْزِ              ٔ

 2013-2008 خاصت دفعت 

 كم صيلائً ٔ خانص انشكش إنى 

  شكشا نكى جًٍعا
 

 سعٍذة 



Abstract: 

        The  Present study aimed to identify the relationship between locus of 

control and managemement of stress among workers in the framework  of 

vocational in the city of mlili ,the study sample consisted of )58(workers 

suffering from stress, And we followed the relational  and dexriptive 

approach  which is adapted to the nature of the of study subject and with 

the use of correlation coefficients results, it showed a correlation between 

locus control and Stress management among workers in the framework of 

vocational integration and the lack of  correlation between the external 

locus of control and management of stress in the sample study, it also 

showed a correlation between the internal locus of control and management 

of psychological stress . 
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اسخبيبن حىل إدارة الضغىط الىفسيت لدي العبمليه في إطبر الإدمبج المهىي 

بيبوبث أوليت 

............................ المهىت.......................................الجىس.............................العمر

........................... الحبلت الاجخمبعيت ............................................المسخىي الخعليمي

اقرأ كل عببرة بخمعه .فيمب يلي مجمىعت مه العببراث حخحدد عه كيفيت إدارة الضغىط الىفسيت : حعليمبث 

ححج الاخخيبراث وذلك حسب اوطببق العببرة عليك ، أجب عه كل العببراث لا  (x ) وأجب بىضع علامت

 حىجد إجببت صحيحت وأخري خبطئت

أبدا قليلا أحيبوب دائمب العببراث الرقم  المحىر



 

  



 



 



 



 



 




